

Herausforderung Demenz - aktiv werden in der Kommune

Gerontopsychiatrischer Beratungsdienst- Lokale Allianz für Menschen mit Demenz und ihre Angehörige (GerBera)

Initiator/Träger Evangelische Gesellschaft-

Gerontopsychiatrischer Beratungsdienst

Ansprechpartner/in Herr Schneider, Frau Griesinger

Telefon 0711-9976089-0

Mail martin.schneider@eva-stuttgart.de

Homepage



Was bieten wir an?

Gerontopsychiatrische Beratung und Begleitung in 2 Stadtbezirken (S-Vaihingen und S-Möhringen)

- Lokale Allianz für Menschen, die von Demenz betroffen sind
- Monatliche Demenzsprechstunde
- Tanzcafes für Menschen mit Demenz und ihre Angehörigen

Wen erreichen wir damit?

- Menschen mit Demenz und Angehörigen
- Bürger, Vereine, Schulen, Ehrenamtliche
- Kooperationspartner

Welche Ziele haben wir uns gesetzt?

- Vernetzung der bestehenden Angebote; wenn möglich, eine Lücke im Versorgungsangebot schließen
- Für die Problematik Demenz, für die Lebenssituation der Erkrankten und auch der Angehörigen in der Bürgerschaft sensibilisieren
- Frühzeitige Kontaktaufnahme mit Menschen mit Demenz und ihren Angehörigen

Hürden / Stolperfallen. Wie haben wir ggf. Probleme gelöst?

- Personalkapazität: Um die Vernetzungsarbeit in Gang zu halten und auch das Projekt "Lokale Allianzen für Menschen mit Demenz" umsetzen zu können, haben wir eine Honorarkraft angestellt, die 15 Stunden/Monat für uns tätig ist und uns zuarbeitet.
- Der Zugang zu Schulen und Vereinen war für uns bislang schwierig, dieses Problem konnten wir noch nicht lösen.

Was gelingt besonders gut?

- Vernetzung und Zusammenarbeit der Kooperationspartner
- Zunehmend `spielt die Zeit für uns': Der GerBera-Dienst und das Projekt "Lokale Allianzen" werden zunehmend bekannter in den beiden Stadtbezirken.